



**Un grave accident s'est produit ce jour dans la localité d'Efok à Obala, sur l'axe Yaoundé-Bafia. Le bilan provisoire fait état d'une dizaine de morts et de nombreux blessés graves.**

Selon les sources locales, un camion de 20 tonnes transportant du sable est entré en collision avec un bus de 35 places de l'agence Mvila Voyage, qui se dirigeait de Yaoundé vers l'Ouest. Le bus transportait une famille se rendant à un enterrement dans la région du soleil couchant.

Le bilan provisoire fait état d'une dizaine de morts et de nombreux blessés graves. Les blessés ont été conduits en urgence à l'hôpital. Au moment où nous mettons cette brève en ligne, les autorités sont mobilisées pour prendre en charge les conséquences de cet accident et mener les enquêtes nécessaires afin de déterminer les circonstances exactes de cette tragédie.